LOS CONTENIDOS DEL ARCANO

Concepto y realización: Antonio Alvarado. 2014·012.

Imagen digital para impresión sobre dibond blanco. 70 X 52,50 cms.



Durante el verano de 2014, Carmen Ragá y yo estuvimos preparando unos encuentros artísticos en Collado de Contreras. Mientras realizábamos los trabajos de montaje y acondicionamiento del espacio la imagen de Carmen trabajando me recordó algunas obras de Vermer como puedan ser *La Encajera, Muchacha Leyendo Una carta* o *La Lechera.*

Partiendo de esta analogía y de unas fotos que realicé aquellos días, en las que aparece Carmen trabajando en un montaje y parte del proceso de una obra suya, he realizado 6 obras digitales sobre dibond, tres con imprimación previa transparente y tres con imprimación previa en blanco. Para su desarrollo he utilizados un proceso similar al que realicé con la obra **Los Códigos del Bosque** y otras impresiones digitales.

La semejanza se produce al mostrar a la mujer en una actitud serena realizando trabajos propios de su condición de género, aquellos que normalmente le son atribuidos por el entorno social. En el caso de Carmen se contraponen, tanto con las otras representaciones como dentro de esta obra, dos trabajos presuntamente masculinos el de montador y el de creador. El montador sigue las directrices de su pretendido maestro y el de creador se deja llevar por su interpretación de la realidad, ambos se superponen y se rechazan.

El título de esta segunda serie hace referencia a una obra de Carmen que Margarita de Lucas y Antonio de Navascués, directores de la Galería Edurne, intitularon como *Arcano*.